

# Antisipasi Stunting, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kelurahan Bugis Monitoring Kegiatan Posyandu

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID)

Feb 1, 2023 - 21:08



Sumbawa NTB - Dalam rangka mendukung program pemerintah dalam penanganan Stunting, Jajaran Polri lakukan upaya monitoring dan pendampingan kegiatan posyandu.

Seperti halnya kali ini, Personel Bhabinkamtibmas Kelurahan Bugis Kecamatan Sumbawa Bripka Khalid Ade Sasono bersama Babinsa Serda Jakariah serta Lurah Bugis Ibu Eusi Kurniasih lakukan monitoring terhadap kegiatan posyandu rutin yang berlangsung di lingkungan Kampung Mande kelurahan bugis kecamatan Sumbawa, Rabu (01/02/23) pagi.

Kegiatan tersebut meliputi pelayanan imunisasi, pemberian vitamin, pendidikan gizi serta pelayanan kesehatan ibu dan anak. Kegiatan ini merupakan sebuah kegiatan yang rutin dilakukan bagi para balita, untuk memantau kesehatan dan perkembangan anak.

Selain ikut mengawasi, dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga turut menghimbau para orang tua agar benar-benar memperhatikan tumbuh kembang dan kesehatan anak-anaknya, sehingga kasus stunting dapat dicegah.

Ditempat terpisah Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., melalui Kasi Humas AKP Sumardi S.Sos mengatakan bahwa sesuai instruksi Kapolri bahwa jajaran di wilayah untuk melaksanakan upaya pencegahan terhadap kasus stunting, dimana khususnya para Kapolres di seluruh Indonesia, harus turun langsung ke lapangan guna mengecek apakah ada orang tua dan anak yang membutuhkan tambahan gizi.

"Kunjungan pada kegiatan Posyandu ini terus dan rutin di lakukan oleh jajaran di wilayah sekaligus sebagai sarana deteksi dini serta memastikan agar warga di wilayahnya tidak ada yang mengalami gizi buruk maupun stunting," ungkapnya.

Sambung Kasi Humas, Bahwa jika nantinya ada didapati kasus stunting ,agar para personel di wilayah segera melakukan koordinasi kepada pimpinan agar segera dilakukan tindakan penanggulangan maupun koordinasi dengan pihak terkait. (Adb)